


LAMPIRAN

Postingan akun Relawan Adjib

← Foto kiriman Relawan Adjib 🔍

 **Relawan Adjib** ...
27 Mar pukul 09.01 • 🌐

REUNI : SEMUA ALUMNI BERTEKAT SUKSESKAN PASANGAN ADJIB DAN GUS IPUL DALAM PILKADA 2018

Pertemuan alumni Pondok Pesantren Terpadu Al Yasini dihadiri oleh ribuan santri putra dan putri pada Ahad, 25/3 di aula pondok berlangsung ramai dan menuai sukses serta menghasilkan kesepakatan mensukses Adjib dan Gus Ipul dalam ajang pilkada serentak 2018. Hal ini sebagai bentuk ketaatan santri kepada gurunya yang tanpa diminta akan mengikuti sang guru apalagi diperintah.

KH Nukman Hasyim saat memberikan tausiyah sebagai pembicara di depan ribuan alumni. Hukumnya wajib taat kepada perintah guru, bahkan tak akan mendapatkan keberkahan hidup bagi seseorang jika meninggalkan guru pertamanya meski telah beralih mengikuti guru yang ke dua, kedua duanya menyebabkan terhalangnya



duanya menyebabkan terhalangnya keberkahan hidup baginya. Tema temu alumni dalam memperingati haul alm KH Imron Fatchulloh " Revitalisasi peran alumni dalam membangun almamater dan masyarakat" dinilai sangat tepat oleh Gus Nukman dengan syarat tidak meninggalkan semua ajaran dan ujaran guru, imbuhnya. Beliau menyetir ucapan seorang ulama dalam sebuah kitab bahwa " almuslim katsirn fial 'udud wa qolilun fi al 'adud " artinya umat Islam itu banyak dalam jumlah tetapi sedikit dalam peran, maka tepat sekali tema ini, katanya.

Selanjutnya KH A Mujib Imron meminta santri-santrinya untuk berkomitmen untuk memberikan anfa' bagi masyarakat dan mohon doa agar dirinya yang telah diamanati oleh para gurunya untuk maju mendampingi Gus Irsyad senantiasa diberi kesuksesan, sembari dengan serentak diamini oleh seluruh alumni.

Dalam kesempatan temu alumni ini Gus Ipul tiba-tiba hadir ikut meramaikan suasana temu alumni. Dengan menyanyikan lagu khas janggle Gus Ipul - Puti " kabeh sedulur, kabeh makmur", yang serentak diikuti oleh ribuan alumni. Saat menyampaikan sambutan Gus Ipul menyampaikan 2 pesan sekali lagi hanya 2 pesan saja katanya, sebagai simbol pasangan nomor 2. Gus Ipul mengajak semua alumni untuk mendoakan dirinya yang maju dalam ajang pilihan gubernur dan wakil gubernur pada 27 Juni 2018. Tentu saja para alumni menyambut ajakan itu dengan kembali menyuarakan lirik lagu "kabeh sedulur, kabeh makmur". (Irham)



Relawan Adjib



28 Mar pukul 07.45 • 🌐

PASLON ADJIB IRSYAD YUSUF RAIH
INDONESIA VISIONARY LEADER
" BEST IN INNOVATION FOR AGRICULTURE "

Belum lama menjalani masa cuti jabatan Bupati Pasuruan karena masa kampanye pencalonannya, ternyata salah satu paslon Adjib, Gus Irsyad memberikan surprise buah kepemimpinannya sebagai petahana.

Hari ini Selasa 27/3 bertempat di Hotel The Westin, Jkt HM. Irsyad Yusuf, SE, MMA paslon yang didampingi Gus Mujib ini berhasil mempersembahkan kembali prestasi terbaiknya kepada masyarakat Kabupaten Pasuruan bidang inovasi pertanian komoditas mangga kloning 21 sebagai kepala daerah terbaik Indonesia Visionary Leader " BEST IN INNOVATION FOR AGRICULTURE " bersama 18 kepala daerah lainnya yakni Ridwan Kamil Wali Kota Bandung, Dr. Soekarwo Gubernur Jatim dll.

Prestasi ini melanjutkan ratusan penghargaan lainnya selama 5 tahun terakhir mengabdikan untuk maslahat Kab Pasuruan. Ini membuktikan bahwa Gus Irsyad benar-benar telah kerja cerdas, kerja cermat dan kerja ikhlas sehingga pada pilkada 27/6 nanti bersama Adjib pasangan calon terbaik HM Irsyad Yusuf - KH A Mujib Imron, akan membawa Kab Pasuruan yang lebih baik, maslahat dan sejahtera, insyallah sukses inovasi mangga 21 akan memotivasi komoditas utama yang lain mis padi dan jagung sebagai bahan makanan pokok yang menjadi lumbung pangan di daerah sendiri. Berikut ini postingan Gus Irsyad melalui medsos wa ;

"Alhamdulillah ,
Hari ini selasa , 27 maret 2018 , di Hotel Westin jakarta , saya mendapatkan penghargaan dalam event The Power of Collaboration bersama 18 bupati dan walikota se- indonesia, yang dilaksanakan oleh KORAN SINDO. Program ini merupakan rangkaian event pemberian apresiasi bagi para pemenang dan



pemberian apresiasi bagi para pemenang dan peserta program "Indonesia Visionary Leader. " Saya sebagai pemenang "BEST IN INNOVATION FOR AGRICULTURE" terima kasih atas doa dan dukungan bapak/ibu semuanya ..! Semoga menjadi semangat kita untuk berbuat lebih baik lagi ..! Amin".

Hormat saya ,
Irsyad Yusuf



Relawan Adjib



27 Mar pukul 09.06 •

**HABIB BAKAR BIN HASAN ASSEGAF AJAK
RIBUAN JAMA'AH DAN RATUSAN KYAI
DO'AKAN ADJIB**

Peringatan haul KH Imron Fatchulloh abah KH A Mujib Imron dilaksanakan tadi malam, Sabtu 24/3 di komplek PPT Al Yasini dipenuhi ribuan jamaah dan ratusan kyai serta habaib, tiga aula pondok yang disediakan untuk menampung jamaah tidak cukup saking banyaknya jamaah. Tampak hadir dalam haul tersebut KH Nawawi bin Ab. Djalil, KH Fuad bin NurHasan, KH Abdulloh Syaukat, KH Abdul Haq dari PP Sidogiri, Habib Hasan bin Hud Assegaf, Habib Bakar bin Hasan Assegaf, Habib Soleh, Habib Hub, KH Imron Mutamakkin, KH Sonhaji Abdussomad, KH. Mushonnif, KH Nurul Huda dll, hadir pula para pimpinan parpol antara lain ketua PPP, PKS,PKB dll.

Rangkaian acara haul diawali sholawat Banjari, Yasin dan Tahlil dan diakhiri beberapa kali pembacaan doa. Habib Bakar dalam tausiyahnya menyampaikan bahwa pondok Terpadu Al Yasini yang saat ini besar ramai dengan ilmu adalah berkat kealiman KH Imron Fatchulloh, ditangan Gus Mujib pondok ini makin memberikan manfaat bagi masyarakat.

Masih menurutnya, sosok Gus Mujib beliau akui banyak memiliki kemampuan, kapisitas keilmuwan Gus Mujib tak diragukan masih ditambah kemampuan kepemimpinan yang kuat, oleh karenanya pantas jika dia diminta para ulama dan kyai untuk mendampingi Gus Irsyad memimpin Kab Pasuruan 2018-2023. Beliau memperjelas bahwa tholabul jah itu boleh tak ada larangan, jika jah (pangkat) itu diniati untuk masalah. Yang dilarang itu hubbuljah, hubbul dunia, imbuh habib yang wakil Rois Syuriah PCNU.

Biasanya kata habib jah itu akan disertai dengan dunia, tetapi dunia dalam genggamannya seorang yang punya ilmu dan taqwa akan



seorang yang punya ilmu dan taqwa akan memberi masalah untuk umat, imbuhnya.

Sementara itu Gus Mujib saat menyampaikan sambutannya atas nama mewakili keluarga mengucapkan terima kasih kepada kyai, habaib dan seluruh jamaah atas kehadirannya. Beliau minta do'a kepada ribuan jamaah semoga dirinya bersama Gus Irsyad ditakdirkan bisa menjadi pasangan bupati dan wakil bupati 2018-2023.

Keberangkatannya menjadi wabup karena ditugasi para gurunya utamanya KH Nawawi Abdul Djalil maju mendampingi Gus Irsyad melawan bumbung kosong. (IZ)